
Auf Vorschlag des Vorsitzenden wurden einstimmig die beiden TOP 5 und 6 

abgesetzt, da eine Behandlung der anderen Tagesordnungspunkte zeitlich sonst 

nicht mehr möglich gewesen wäre. 

 

 


